

伊予三島ロータリークラブ



2016-2017
WEEKLY



具定展望台より四国中央市を望む

人間に奉仕するロータリー

Rotary Serving Humanity

2016-17年度国際ロータリー会長

事務局 四国中央市金生町下分865 四国中央商工会議所内
http://www.iyomishima-rc.jp TEL(0896) 58-3530
E-mail:iyomis@iyomishima-rc.jp FAX(0896) 58-6294
例会 金曜日 12:10~13:10
■会長/井原 伸 ■幹事/今村定生 ■広報委員長/石川 勉

No.50
平成29.6.9
第3042回

ロータリー情報委員会



竹本 哲也

私事です、嫁と生活しだして、5カ月がたちました。そういえば本日(6/9)が付合い始めて1年になります。彼女との出会いは、お互いの知人であります芸人友近のお母さんの企画した食事会でありました。その後、彼女宅におじゃました際に、沢山の犬達のモーレッツな歓迎をうけました。

それ以来、犬達の住める環境を整え、みんなで移住してきました。その当時はグレートピレニーズ(メス・50キロ)・コリー(オス・30キロ)・チワワ(オス・2.5キロ)でありました。日頃は庭に放飼いしているのですが、時間があれば3匹を連れて、約1時間~1時間半散歩に行くのが日課になっています。4月に元々、嫁の娘の所有だったコリーが娘の連れて帰って、代わりにトイプードル(オス・3キロ)がやってきました。数的には変わらないんですが、ピレニーズの相手(追いかけまわしたり、じゃれあったり)をできるのがなくなったせいか、ピレニーズが寂しそうに見えて仕方ありません。

そこで、是非、みなさんにお願ひがあります。知り合いに、近所に大型犬がいるならご紹介いただけないでしょうか?できれば、ゴールドンリトリバー・バーニーズマウンテンドッグが希望です。いずれも30キ

ロ~40キロ位です。心当たりのある方は、連絡をお待ちしております。

3匹はいつも、うちの庭にいますので、グランフォーレに来た際には東側駐車場横の自宅庭にきて可愛がってやって下さい。お願いいたします。



投稿 「続マーケティング」あれこれ

(職業奉仕委員会副委員長) 森川 教義

今期も昨期に引続いて伊予三島ロータリークラブ職業奉仕委員会に籍を置くことになった。複数年所属することが望ましい委員会は別として、極めて異例なことであろう。それを機会に昨期発表した原稿を読みなおし、二、三追記する必要を感じ、当稿を書いている。

マネジメントの父と謳われたP.F.ドラッカー博士は名著「現代の経営」の中で「流通は経済の暗黒大陸である。」と喝破されました。この暗黒大陸を探検、開拓する方法として(1)直接マーケティング(DIRECT MARKETING)(2)間接マーケティング(INDIRECT MARKETING)があります。一般には売手と買手の間に流通業者が存在していれば、その中間を排除すれば、売手は現在よりいささかでも高く売ることが可能であり、又買方も同様に少しでも買値が下がることが出来る、と考えられがちであるが、それが錯覚に過ぎないと反論したのが、マーガレット・ホール(MARGARET HALL, DISTRIBUTIVE TRADING: AN ECONOMIC ANALYSIS「商業の経済理論」で「卸商存立根拠論」と称されている。

ホールの(イ)取引総数最小化の原理(PRINCIPLE OF MINIMUM TOTAL TRANSECTIONS)は、卸商の介在によって、それが介在しない場合に比べて取引総数が減少され、取引数の減少は、発注から代金決済にいたる取引上の費用を節約させる、というにある。

(ロ)不確実性プールの原理、卸商介在の第二原理は(Pooling Uncertainty)ないし集中貯蔵(Massed Reserves)と呼ばれるもので、要するに間欠的な需要を充たすに足るストックを卸商が集中的に準備することによって、全体としてのストック総量が節約されることを指摘したものである。神戸商科大学の風呂勉教授の解説を付し御紹介いたしました。

先稿(平成5年第1806回会報)では、直接マーケティングと間接マーケティングを並記し、一般になじみ薄い間接マーケティングをやや詳しく御披露した色彩が強く、両論の優劣、評価についてはふれていませんでした。学会では両論共に並列した存在で優劣つけがたい状態であるとのことであり、それを知り、咄嗟に邪馬台国論争を想起した。

明治43年、東京帝国大学の白鳥庫吉教授と京都帝国大学の内藤虎次郎教授間の論争、即ち前者の邪馬台国九州説、後者の邪馬台国大和説であり、その対立が爾来、東京大学系が九州説を、京都大学系が大和説を唱え、今もって完全に解決されることなく続いていることを・・・。

注釈

ドラッカー博士の没後10年を機にコレクション「珠玉の名画展」が平成27年日本で30年ぶりに開かれた。博士は生前「世界一の視野を取り戻すために日本画を見る。」と語っておられた。博士にとっては日本美術は単に珍しい異文化ではなく、生活に不可欠なものとして日常に取り入れていた。とりわけ本質に迫る魅力にあふれる室町水墨画に深い愛情を寄せていたという。博士の名著を繙く前にこの事実を知っていたらと思わずにはいられない。

平成28年8月2日(火)記

卸売業をなりわいとしているからには、たとい、つたなく稚拙であっても、間接マーケティングに立脚した自身自身の流通論を構築したい!構築しなければならない!構築すべきだ!との思いが強くなっていった。そして時を経ても一步一步完成に近づけなければと念ずるようになった。

平成28年9月16日(金)記

当稿はスピーチのための草稿でもなく、会報への掲載を目的とした原稿でも、もとよりない。ただ、今期職業奉仕委員会副委員長を拝命しており、その責任の一端を果すため、また不学ではあったが、長く「マーケティング」を学んできたので、その一里塚として活字に残しておきたいとの気持ちも働いたので投稿した次第である。

いわば私記と称される類のものであり、それ故にお目障りの個所もあろうかと存じますが、平に御容赦いただければ幸である。

平成29年6月10日(土)記

- c f . (1) 神戸商科大学は現在兵庫県立大学と改称されている。
- (2) マーガレット・ホール(MARGARET HALL・DISTRIBUTIVE TRADING: AN ECONOMIC ANALYSIS・1948, 片岡一郎訳『商業の経済理論』東洋経済新報社)―卸商存立根拠論―
- (3) 白鳥庫吉「倭女王卑弥呼考」(『東亜之光』第五卷・第六・七号・明治四十三年六・七月)
- (4) 内藤虎次郎「卑弥呼考」(『芸文』第一年第二・三・四号 明治四十三年五月・六月・七月)

開会 井原 伸 会長

出席報告

出席会員（36名中） 27名
出席率 81.12%
第3040回修正出席率 100%

会長の時間

○結婚記念日お祝い

佐藤慎輔御夫妻（21年）

○出席表彰

宮崎茂喜君（17年）、金崎敏明君（15年）
石川 勉君（14年）、山内一正君（5年）

幹事報告

例会行事

ロータリー情報委員会
今村準一 副委員長

ニコニコ紹介

兵頭健二 出席副委員長～2週続けて、100%
出席ありがとうございました！

結婚記念祝～佐藤慎輔君、

出席表彰～宮崎茂喜君、金崎敏明君
石川 勉君、山内一正君

6月23日プログラム予定

プログラム・出席委員会
（次期プログラム発表）

編集後記（広報委員会）

広報委員会では、新年度より（7月7日）の
会報より、諸般の事情により縮冊に努める事と
成りました。

先ず文字を小さくしたり、行間を狭めたり、
あらゆる努力を致す所存です。

投稿者に置かれましても、卓話は今まで通り
で結構ですが、投稿の際には、原稿を要約した
り、又骨子に留めたりとご協力お願い致します。

今回はテストの為、文字と空間で努力して見
ました。皆様ご感想をお聞かせ下さい。

石川 勉広報委員長よりのアピール

ご存じですか？ ロータリアンには、『ロータリーの友』を読む義務があります。

自己研鑽に『ロータリーの友』を読みましよう！

1953年に創刊して以来、今日まで日本全国のロータリアンを結ぶ唯一の雑誌です。
ウェブサイト『ロータリーの友』も2003年7月1日に開設し、速報性の高いニュースや掲載しき
れない写真などを載せています。各地区や各クラブのホームページにもリンクしています。
又、伊予三島ロータリークラブのホームページも開いて見ましよう。

会員選考・増強委員会よりのアピール

全員が一丸となって
会員増強を行いましよう。

会員増強委員会 委員長 篠永靖司 副委員長 園部忠幸

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実か どうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか どうか